

DOCUMENTO DE COLABORACIÓN

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial (PCIJ) y la Asociación de Médicos Unidos por sus Derechos (MUD) han decidido trabajar conjuntamente para promover el respeto al Estado de Derecho en su respectivos ámbitos de actuación. En concreto, para que los nombramientos de los puestos de libre designación en las administraciones públicas obedezcan a los principios de mérito y capacidad, al margen de la oportunidad o conveniencia institucional. Igualmente, para poner fin la indebida injerencia de la política en aquellas áreas que deban regirse por criterios de especialización técnica. También, para incrementar la inversión pública tanto en sanidad como en justicia hasta alcanzar los niveles que permitan una adecuada retribución de sus profesionales y la máxima calidad del servicio que proporcionan. Por último, sin perjuicio de cualesquiera otras cuestiones que se deriven de las anteriores, para racionalizar la prestación de servicios públicos esenciales en condiciones de igualdad, sin mermar los derechos de la ciudadanía por motivos de fragmentación territorial.